

Hermanos Montero

Frente al TEATRO ADELA

TELEFONO 5237

En formación la Serie "ULTRAMAR"

Marinos Nazis Apresados



Marinos de tres barcos de carga alemanes que trataban de burlar el bloqueo en el Atlántico meridional llegan al campamento de concentración después de ser capturados por barcos de los Estados Unidos. Los tres barcos fueron echados a pique, pero sus cargamentos de caucho se salvaron.

ALIMENTESE BIEN con mantequilla y queso de

LA CORONA

Productos frescos y garantizados por su pureza

VENTA DE GRANOS AL POR MAYOR Y MENUDEO.

Frente costado Norte de Musmanni

Vibrante manifiesto del Partido Socialista Popular Cubano

publicado recientemente en NOTICIAS DE HOY de la Habana

DEL PARTIDO SOCIALISTA POPULAR AL PUEBLO DE CUBA

La Asamblea Nacional de la Unión Revolucionaria Comunista — entre cuyos ciento veintiseis delegados se encuentran setenta obreros, dieciocho campesinos, veinte y nueve intelectuales y profesionales; de los cuales ochenta y cinco son blancos y cuarenta y uno negros — reunida durante los días 21 y 22 de enero, acordó adoptar un nuevo nombre para el Partido, más a tono con sus objetivos históricos inmediatos y con la composición de sus filas, el nombre de Partido Socialista Popular.

La Asamblea Nacional del que desde hoy es el Partido Socialista Popular acordó también dirigirse a toda la Nación, por medio del presente.

MANIFIESTO

¡Cubanos, cubanas!

Nuestra Patria necesita, hoy más que nunca, la unidad de todos sus hijos, la unidad de todos los que la quieren bien.

Cuba necesita esa unidad para cooperar más efectivamente, bajo la dirección del Gobierno Nacional, en la guerra contra el Eje; para afirmar en la post guerra, con el respeto y la amistad de las potencias dirigidas de las Naciones Unidas, el desarrollo económico propio, la libertad y el bienestar nacional.

Las recientes conferencias de Moscú y Teherán y las decisiones adoptadas en ellas por Roosevelt, Churchill y Stalin han señalado este año de 1944 como el año de la máxima ofensiva en todos los frentes, el año de los más grandes sacrificios, el año de las batallas decisivas: el año de la VICTORIA.

Para alcanzar la VICTORIA, para ganar la PAZ POPULAR que anhelamos todos, los pueblos amantes de la libertad están haciendo el esfuerzo más alto. Los ejércitos soviéticos, las tropas guerrilleras yugoslavas, los soldados y aviadores ingleses y norteamericanos, las fuerzas militares chinas, están peleando con sin igual decisión y coraje para aplaster a las bes-

tias del Eje. Brasil, un país latinoamericano, ha movilizó sus tropas para participar en el asalto final, a la fortaleza germana.

Frente al esfuerzo, al sacrificio y al dolor de nuestros aliados, los cubanos no podemos permanecer indiferentes ni aparecer remisos. Cuba debe fortalecer ahora su contribución a la causa de las Naciones Unidas, debe ayudar activamente a derrotar a sus odiosos enemigos para poder participar plenamente en la VICTORIA, para poder reclamar en la Mesa de la Paz, con derecho propio, LIBERTAD, RESPETO, PROGRESO.

Frente a los difíciles y complicados problemas de todo orden que traerán consigo la reconstrucción mundial y la transformación de la economía de guerra de los países beligerantes a la economía de paz, Cuba necesita la unidad nacional más firme.

El Partido Socialista Popular, que aspira a desarrollar los principios emancipadores de Martí y Maceo hasta alcanzar la completa Liberación Nacional, que aspira al establecimiento en Cuba del Sistema Socialista basado en la propiedad colectiva de los medios fundamentales de producción, en el reparto de la tierra a los campesinos y la organización de su explotación colectiva, en la supresión de toda explotación del hombre por el hombre, proclama como su supremo deber el de continuar luchando en primera línea por la Unidad Nacional y por el mayor esfuerzo de guerra; por la amistad y colaboración de Cuba con todas las Naciones Unidas, con todos los pueblos amantes de la libertad para asegurar, con la derrota del Eje y la Paz Popular, el futuro mejor para nuestro país.

El Partido Socialista Popular participará en las próximas elecciones inspirándose en estas consideraciones y por eso condena los anunciados propósitos de retraimiento electoral, puesto que tal acción sería un golpe a la unidad nacional, sería un golpe al ambiente de paz interna y de colaboración que necesita nuestro país para encarar los problemas de la hora actual y los más agudos que sobrevendrán en la post

Pasa a la Pág. CUATRO

AGRADECIMIENTO

La Dirección del partido Vanguardia Popular quiere manifestar en esta forma su agradecimiento sincero y cordial a todos los simpatizantes que ayudaron en las últimas jornadas en forma tan espléndida, desprendida y valerosa al triunfo del pueblo.

Agradecemos el gesto noble de todas las señoras que hicieron café y sandwiches para los compañeros ocupados en misiones urgentes.

A todos los que han dado dinero como manifestación de pura solidaridad humana — para los heridos caídos bajo las pandillas reaccionarias. Asimismo a todos los que contribuyeron con Bonos, mediante los cuales Vanguardia Popular financió su movimiento.

A todos los que contribuyeron con café y azúcar para los almuerzos del 13 de febrero.

A todos los que ofrecieron carros y camiones.

A todos los choferes que sirvieron gratis durante ese día.

A todos estos simpatizantes, así como a todos los demás que contribuyeron en diversas formas a nuestra victoria, les ofrecemos el sincero agradecimiento del partido de los trabajadores.

SEGURO DE VIDA

AL ALCANCE DE TODOS

Los Trabajadores

Pólizas Populares de ₡ 0.25 y ₡ 0.50 SEMANALES. Un agente del Banco cobra las primas a domicilio.

No se requiere examen médico.

BANCO NACIONAL DE SEGUROS

LOS TRABAJADORES CHILENOS ORGANIZADOS ENVIAN UN MENSAJE A LOS TRABAJADORES COSTARRICENSES

Puntarenas, Costa Rica, 8 de febrero de 1944.

Compañeros trabajadores de Costa Rica:

Por intermedio de los dirigentes del Sindicato de Estibadores y Descargadores de Aduana de Puntarenas, os transmitimos un cariñoso y fraternal saludo de parte de los trabajadores chilenos, que han visto con honda emoción revolucionaria, los progresos alcanzados por la clase obrera de nuestro país, gracias a su organización, cada día más en desarrollo y a la obra democrática del actual Presidente de la República de Costa Rica.

Sabemos que estáis pronto a librar una de las más memorables jornadas electorales de la historia política de nuestro país, sabemos que de nuevo se van encontrar enconada la lucha las tradicionales fuerzas de la reacción, del oscurantismo financiadas por las Quintas Columnas al servicio del nacifacismo, con las jóvenes

fuerzas de la Democracia, que representan las aspiraciones de todos los costarricenses que luchan por un mundo mejor y que han alineado a vuestra República al lado de las Naciones Unidas en la lucha contra la barbarie nazi.

Los pueblos de América esperan con ansiedad el resultado de esta lucha, y estamos ciertos después de conversar con vuestros compañeros de Puntarenas, que la clase obrera de Costa Rica, con su acción unida y de vanguardia, sabrá asegurar la existencia del régimen democrático, que les permita desarrollar las organizaciones sindicales y políticas, que respetará y ampliará vuestras conquistas sociales y que continuará dando su contribución a la gran causa que nos es común, derrotar al hitlerismo en todo nuestro Continente y asegurar una verdadera paz en beneficio de los pueblos.

Os deseamos una rotunda y definitiva victoria sobre la

reacción. Os deseamos nuevos progresos y nuevas conquistas para toda la clase obrera y vuestra Nación.

Por encima de las distancias, las fronteras y las inmensidades de los mares, los trabajadores de Latino América, nos estamos uniendo cada día más bajo la gloriosa bandera de la Confederación de Trabajadores de América Latina, que preside nuestro Maestro camarada Vicente Lombardo Toledano.

Vivan las fuerzas democráticas de Costa Rica y su próximo triunfo del 13 de febrero, por la Libertad, la Democracia y la Justicia Social.

Juan Vargas Puebla, Secretario de Relaciones de la Confederación de Trabajadores de Chile

Carlos Godoy Pizarro, Secretario de Conflictos de la Confederación de Trabajadores de Chile

A bordo del vapor "California" a la Confederación de Trabajadores de Costa Rica.

GOFICALCIO

Da fuerza a los huesos solidificándolos

Hace desaparecer el raquitismo y enriquece la sangre

A las madres que no tienen leche suficiente para amamantar al niño

GOFICALCIO

Las personas faltas de HIERRO son faltas de ENERGIAS, tienen sangre delgada y pueden sufrir nerviosidad, dolores de cabeza, hemorragias nasales, vahíos, insomnio, mala memoria, manos y pies fríos, falta de respiración por cualquier ejercicio físico. — GOFICALCIO las normaliza.

LAS NUEVAS PERSPECTIVAS DE LA REPUBLICA. — POR ARNOLDO...

Viene de la Pág. UNO—

o más temprano, debe hacerse.

El Presidente electo, Teodoro Picado, debe ser rodeado por los hombres mejor intencionados y más capaces del país. Por su parte, Vanguardia Popular debe estar a distancia del presupuesto, pero cerca del nuevo gobernante. Con él libró una de las jornadas más hermosas de la historia política patria, y con él debió recorrer los intrincados caminos que nos abrirá la post guerra. En el cumplimiento del programa del Bloque de la Victoria está empeñada la palabra del Presidente electo, pero también la de Vanguardia Popular. En consecuencia, es deber nuestro ayudar al nuevo presidente a hacerlo efectivo. El nuevo pre-

sidente necesitará de nuestro respaldo, de la misma manera que el actual lo necesitó para llevar a cabo la reforma social.

La consigna debe ser: lejos del presupuesto, pero cerca del nuevo gobernante.

Debemos también pensar seriamente en fortalecer nuestro partido. El trabajo de organización está a la orden del día, hoy más que nunca. De la fuerza de nuestra organización debe salir la realización del programa del Bloque de la Victoria.

De la fuerza de nuestra organización debe salir el respaldo que el nuevo presidente requerirá para llevar a cabo la reforma agraria enunciada en el programa.

J. E. Valverde e Hijos Sucs.

LOS MEJORES FABRICANTES

— de —

Souvenir

Calle 12 Norte A. 3^a Bis

TELEFONO 4052

Los compañeros heridos el seis de Febrero ajen san recibo del dinero recibido y además hacen constar su agradecimiento a todos los contribuyentes, que atendieron el llamamiento de Vanguardia Popular

Por este medio hacemos

constar que hemos recibido valiosa ayuda económica del Comité de Auxilio a los heridos. Al mismo tiempo manifestamos nuestro agradecimiento a todas las personas que al contribuir quisieron ayudarnos generosamente.

Jorge Cerdas, Flory Castillo; Juan Guzmán; José Viñas; Antonio Solís; Rafael Córdoba; N. Najera; Arnaldo Rivero; José J. Alvarado; Edgar García; Ernesto Oviedo; Ramón González Mata; Vicente Campos Muñoz; José Luis Benavides; Arturo Quesada; Jesús Benavides; María Marchena.

LA MEJOR ATENCION CON LOS MEJORES PRECIOS EN LA MAS POPULAR DE LAS FARMACIAS, TANTO PARA EL TRABAJADOR COMO PARA EL PUBLICO EN GENERAL.

La Farmacia IRIS

ARTURO CARBONI GRANADOS.

Lunes 21 de Febrero

MITIN en el SALON CENTRAL:

Hablarán:

JAIME CERDAS

ESTELA PERALTA

CARLOS LUIS FALLAS

¡Adelante camaradas!